



Glisser cette image dans la barre de tâches pour épingler le site Ajouter au menu démarrer

## LE BIEN PUBLIC

Région dijonnaise > Saint-Jean-de-Losne 0

**Saint-Jean-de-Losne. La légende, toujours bien vivante, est un bon prétexte pour faire la fête. Nicolas, un saint très attendu**

le 16/12/2011 à 05:00 Vu 75 fois



1 Louis Barbe et Joël Blanquart ont porté la statue du saint en l'église pour la bénédiction. 2 Le cortège est parti de la place de Losne. 3 Les enfants se sont déguisés pour accueillir saint Nicolas. 4 Le saint homme dans sa calèche. Photos Bruno Thiebergien

1 / 4



<<

>>

Dimanche, le Pays losnais a fêté l'arrivée de saint Nicolas. Cette tradition est bien ancrée dans le cœur de la confrérie des Avalants navigateurs des chemins d'eau qui, en habit de grande cérémonie, ont d'abord porté la statuette du saint préféré des enfants en l'église de Saint-Jean-de-Losne pour une bénédiction.

Après l'office religieux, départ en procession, direction la salle polyvalente pour deux intronisations, avant la grande fête de l'après-midi avec les enfants. Ces derniers, déguisés et escortés par la batterie fanfare, ont sillonné les rues de Losne et de Saint-Jean en attendant saint Nicolas qui a débarqué d'un bateau illuminé en compagnie... du Père Fouettard.

Après la délicate manœuvre d'abordage, le saint homme a été hissé dans la calèche du Galopin pour se rendre, en musique, à la salle polyvalente où l'attendaient les enfants pour assister à un spectacle en sa compagnie..

1

4

3